



Schwäbischer Albverein – Ortsgruppe Fridingen –

Bericht von der 1. Winterwanderung am Dreikönigstag 2013



Bei angenehmen Temperaturen und trockenem Wetter fanden sich 15 wanderbegeisterte Personen am Schloß ein. Zunächst ging die Fahrt zum Bahnhof Hanfental (nahe dem Krankenhaus Sigmaringen). Von dort führte uns der wildromantische Wanderweg durch das Bittelschießer Täle und an der großen Bittelschießerser Höhle vorbei auf die Ruine Hornberg bei Bingen, wo an diesem Tag normalerweise die Hl. Drei Könige anzutreffen sind. Leider war dies heuer aus irgendwelchen Gründen nicht der Fall. So versammelten wir uns in der weihnachtlich geschmückten Burgkapelle, sprachen ein kurzes Gebet, sangen ein Weihnachtslied und erbaten den himmlischen Segen für unsere Unternehmungen im Wanderjahr 2013. Der Rückweg erfolgte über den Höhenrücken oberhalb der Höhle und weiter auf der anderen Uferseite der Lauchert wieder zurück zum Ausgangspunkt. In der Gaststätte > Burg < Leibertingen fand satt der schöne Nachmittag einen netten Abschluss. Dabei bedankte sich der Wanderführer für die rege Teilnahme und lud gleichzeitig zu den nächsten im Jahresplan folgenden Wanderungen ein.